



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

27/2017

Ciberacoso, secuestro informático y explotación sexual, temas a debate en el I Congreso de Cibercrimen



El I Congreso de Cibercrimen Internacional organizado por el Colegio de Abogados de Málaga se ha centrado en asuntos como el ciberacoso, el secuestro informático y la explotación sexual. En el acto de inauguración han participado el decano de la corporación colegial, Francisco Javier Lara; el subdelegado del Gobierno en Málaga, Miguel Briones; la presidenta de la Audiencia Provincial, Lourdes García Ortiz, y Julián Millán, oficial de Inteligencia Criminal en la Secretaría General de la INTERPOL.

El decano ha apuntado que los ciudadanos, en la medida en que son usuarios de internet, están expuestos a delitos informáticos que se deben conocer para prevenirlos y, en caso de llegar a ser víctimas, saber cómo actuar.

[Leer más](#)

El Colegio y la Fundación Manuel Alcántara convocan la tercera edición del Premio Miramar



El Colegio de Abogados y la Fundación Manuel Alcántara han convocado la tercera edición del Premio Miramar, que tiene el objetivo de estimular la creación literaria de contenido jurídico y dar mayor visibilidad al tratamiento de los temas legales que habitualmente aparecen en los medios de comunicación.

La presentación ha corrido a cargo del decano del Colegio de Abogados, Francisco Javier Lara, y del presidente de la Fundación Manuel Alcántara, Antonio Pedraza, quienes han coincidido en destacar que el Premio Miramar se está consolidando como un referente en este tipo de certámenes.

[Leer más](#)

Quinta Carrera Popular Día de la Justicia Gratuita y el Turno de Oficio



Casi 400 corredores han participado en la V Carrera Popular Día de la Justicia Gratuita y el Turno de Oficio que organiza el Colegio de Abogados para reivindicar la importancia de este servicio y reconocer la labor que realizan más de 45.300 abogados en toda España, 24 horas al día los 365 días del año.

La prueba contaba con dos posibilidades de recorrido, 10 y 3 kilómetros, para adaptarse a todas las personas que quisieran participar. Además del decano del Colegio, Francisco Javier Lara, han mostrado su apoyo a esta iniciativa autoridades como los concejales del Ayuntamiento de Málaga Carlos Conde y Elisa Pérez de Siles, o el diputado nacional Avelino Barrionuevo.

[Leer más](#)
[Galería de fotos](#)

Asamblea informativa sobre las obras de remodelación de la sede colegial



El decano, Francisco Javier Lara, acompañado por el arquitecto Enrique García, ha explicado la actuación prevista para remodelar la sede del Paseo de la Farola en una asamblea en la que también han participado la vicedecana, Inmaculada Atencia; la secretaria de la Junta de Gobierno, Fátima Gómez-Barroso; y los diputados José Manuel Conejo y Antonio García-Agua.

La actuación permitirá ganar protagonismo a las actividades de formación, con la ampliación del salón de actos y la habilitación de nuevas aulas. La cafetería pasará a la planta superior, aprovechando la terraza. Las obras se ejecutarán sin necesidad de financiación externa y sin cuotas extraordinarias, como consecuencia de la reducción de gastos realizada en los últimos años.

Convenio de colaboración con Vincci Hoteles



El Colegio ha firmado un acuerdo con la cadena Vincci Hoteles por el que los colegiados podrán obtener un descuento del 10% sobre el precio oficial de las habitaciones, acumulable a otras ofertas, en los establecimientos de 4 y 5 estrellas que se relacionan en el convenio.

En ese documento están incluidos hoteles en Almería, Barcelona, Cáceres, Granada, Madrid, Málaga, Salamanca, Santander, Sevilla, Tenerife, Valencia, Valladolid y Zaragoza, además de otros en países como Portugal o Túnez.

El decano firmó el acuerdo con Carolina López, responsable comercial de la compañía.

Ver ofertas en el [Club del Colegiado](#).

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.